

Pressemeldung

2. Treffen der Regionalstelle – Elterninitiative für Frühgeborene in Wuppertal und Umgebung

Julia und Dr. Benjamin Semburg schaffen mit der neugegründeten Regionalstelle in Wuppertal eine lokale Anlaufstelle zum Bundesverband "Das frühgeborene Kind" eV. mit Hauptsitz in Frankfurt am Main.

Etwa 10% aller Neugeborenen kommen als Frühgeborene auf die Welt – vor Vollendung der 37. Schwangerschaftswoche und/oder leichter als 2.500g. Extreme Frühgeborene werden vor Vollendung der 30. Schwangerschaftswoche und/oder mit einem Gewicht von weniger als 1.500g geboren. Das betrifft etwa 1% aller Neugeborenen.

„Auch in Wuppertal werden jährlich 50-60 dieser sehr kleinen Hochrisikopatienten nachgeburtlich stationär versorgt. Leider gab es lange Zeit keinen lokalen Kontakt im Großraum Wuppertal, um betroffene Familien mit den Angeboten des Bundesverbandes ‚Das frühgeborene Kind‘ zu unterstützen – bis jetzt“, so Dr. Semburg über die Motivation zur Gründung einer solchen Regionalstelle als Elterninitiative. Er selbst kam 1981 als extremes Frühchen auf die Welt und gestaltet die Aktivitäten der Regionalstelle zusammen mit seiner Frau Julia.

Welche Hilfen und Unterstützungen in dieser emotionalen Ausnahmesituation gibt es für Frühchen Eltern und Angehörige? Diese Antwort und mehr Informationen erfahren Sie am **21. Juni 2022 von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr**. Treffpunkt ist das Gemeindezentrum Am Eckbusch – Am Eckbusch 29 in 42113 Wuppertal. Um **Anmeldung** und Kontakt-
aufnahme untern elternini.wuppertal@fruehgeborene.de wird gebeten. Besonders eingeladen sind betroffene Eltern, Geschwister und Großeltern von Frühgeborenen sowie Freunde, entferntere Verwandte und Interessierte.

Finanziert wird die Regionalstelle zu 100% durch Spenden – z.B. für Raummiete, Materialien usw. Kleinstspenden werden genauso dankend angenommen wie größere Zuwendungen. Spenden (gegen Spendenquittung) für die Regionalstelle können direkt auf dieser Internetseite erfolgen:

https://www.fruehgeborene.de/spenden/online-spenden.htm?fb_item_id_fix=45403.



Benjamin und Julia Semburg



Scan mich!!

Flyer

Gerne sende ich Ihnen ein paar Flyer per Post zu – zum Auslegen in Ihrer Einrichtung.

Bitte sende Sie mir dazu den Namen des/der Empfängers/in und die Postanschrift zu.

Initiative für Frühchen-Eltern

www.fruehgeborene.de



Gesprächsbedarf?
kostenfreie Servicenummer
0800 - 875 877 0
mo., di., do., fr.: 9.00 Uhr - 13.00 Uhr
mi.: 16.00 Uhr - 20.00 Uhr

Initiative für Familien
Regionalstelle Wuppertal
BV „Das frühgeborene Kind“ e.V.



Zu früh geboren - plötzlich Eltern...

Auf einmal gerät die Welt aus den Fugen und von einem Moment auf den anderen ist nichts mehr, wie es war. Nicht nur Kinder sind plötzlich zu früh auf der Welt. Auch Eltern werden überraschend und unvorbereitet mit der neuen Rolle als Familie eines Frühgeborenen konfrontiert. Dann ist oftmals der Austausch mit anderen Betroffenen hilfreich.

Wer wir sind...

Wir sind selbst von Frühgeburt Betroffene und als Regionalstelle des Bundesverbandes „Das frühgeborene Kind“ e.V. in Wuppertal aktiv.

Kontakt

Benjamin und Julia Semburg
mobil: 0151 - 56 53 51 93
Email: elternini.wuppertal@fruehgeborene.de



...und was wir anbieten:

- Regelmäßige Treffen zum Austausch
- Vermittlung von Kontaktadressen, z.B. Frühförderung, PEKiP für Frühgeborene u.v.m.
- Bereitstellung von Infomaterial für Betroffene

Mitmachen! **Sei dabei!**

Wir freuen uns über interessierte Betroffene, die sich gemeinsam mit uns auf lokaler Ebene rund um Wuppertal herum für die Allerkleinsten und ihre Familien engagieren wollen, denn gemeinsam lässt sich mehr bewegen. Interesse? Dann nehmt doch einfach Kontakt mit uns auf und lasst uns kennenlernen.



Unterstützen! **Dein Beitrag zählt!**

Wer unsere regionalen Aktivitäten mit einer Spende unterstützen möchte, der kann das direkt über die Webseite des Bundesverbandes „Das frühgeborene Kind“ e.V. tun.



www.fruehgeborene.de Drei Klicks zum Ziel
Familien → Selbsthilfe-Initiativen → PLZ-Suche 4